
プリンティング札幌

VOL.

522
令和元年６月10日発行

北海道印刷工業組合札幌支部広報誌

［Website］ http://sapporo.print.or.jp/　　［E-mail］ info@sapporo.print.or.jp

発行所 ／ 〒062-0003 札幌市豊平区美園3条5丁目1番15号 原ビル4階
北海道印刷工業組合札幌支部　TEL.011-867-9305

発 行人 ／ 支部長　岸　昌洋
編集人 ／ 教育研修事業委員長　西山　真

令和元年度５月定例役員会報告…………………………P2

CSR認定制度第26期ワンスター認定募集のご案内…… P3

札幌支部例会のご案内
令和元年度上期北海道地区印刷協議会のご案内………P4

第18回パークゴルフ大会のご案内… ………………… P5

編集後記… …………………………………………… P6

［表紙写真］６月…北海道百年記念塔…札幌市
㈲さっぽろフォトライブ



2 VOL.522

北海道印刷工業組合札幌支部
令和元年度５月定例役員会報告

［日時］令和元年５月27日月 13：30～

■出席者：岸支部長、矢吹委員長、西山委員長、岡部委員長

■議事録担当：五十嵐　　　　　　　　　　　　■議事進行：岸

1.委員会報告／各委員長

・青年部委員会／矢吹委員長

今後の会議の日程について。

・組織・共済委員会／前田委員長

７月６日㈯第18回親睦パークゴルフ大会開催予定。

８月９日㈮第２回札幌支部夏祭り開催予定。

・教育・研修委員会／西山委員長

６月５日㈬全印工連教育研修委員会開催。

アドビについて。

プリンティング札幌６月号について。

・経営革新・マーケティング委員会／岡部委員長

５月17日㈮事業承継セミナー開催。20名参加でアン

ケート結果集計。今後も継続的に実施してほしいとの

こと。

５月31日㈮全印工連経営革新マーケティング委員会

開催。

2.月次決算報告／五十嵐

財務状況報告。

3.その他

①７月５日（金）上期地区協議会開催

各委員会ごとに委員会を開催し、地区協議会で報告す

る。

　　　

次回予定：６月24日13時半より開催
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北海道印刷工業組合札幌支部例会（夏祭り）の北海道印刷工業組合札幌支部例会（夏祭り）の
ご　案　内ご　案　内

拝啓　青葉の候、皆様方には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃は、当支部運営に多大なご協力をいただき厚くお礼申し上げます。
さて、「札幌支部例会（夏祭り）｣を下記の要領で開催いたします。
ご多忙のことと存じますが、ぜひご出席下さいますようお願い申し上げます。

敬　具　

記

日　　程：令和元年８月９日㈮
会　　場：キリンビール園新館アーバン店
　　　　　（中央区南３西４アーバン札幌ビル７F　TEL 011-207-8000）
受付開始：18：00～
懇 親 会：18：30～
会　　費：5,400円（当日会場にて申し受けます）

７月25日までお返事を下さい。
なお、参加される方は札幌支部の方までFAXをお願いします。

令和元年度上期北海道地区印刷協議会の開催について令和元年度上期北海道地区印刷協議会の開催について

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 平素は、組合事業推進に格別のご
協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、北海道印刷工業組合では、組合員へ事業のより詳細な紹介、濃密な情報の伝達等を 
目的に、昨年度下期から北海道地区印刷協議会の運営方法を改め、組合員と双方向の情報交 
流を行っております。

そのために、従来の組織共済、経営革新マーケティング、教育研修、環境労務、青年部の5 
委員会活動を北海道地区印刷協議会において実施しています。 そこで、組合員ならびに賛助
会員の皆様には、北海道地区印刷協議会においていずれかの委員会にご参加いただき、活発
なディスカッションを行っていただきたいと存じます。 組合に加入しているメリットは、組
合の事業に積極的に参加し、利用することから生まれてきます。 つきましては、令和元年度
上期北海道地区印刷協議会を下記により開催しますので、ご多用中のところ誠に恐縮に存じ
ますが、是非、ご出席くださいますようご案内申し上げます。

敬具

記

１．日時　令和元年７月５日㈮　14：00～18：40
２．会場　ガーデンシティ札幌駅前

＜札幌市中央区北２条西２丁目19　TKP札幌ビル（アパホテル）
TEL 011-252-3165＞

３．スケジュール
14：00～15：00　全体会議
15：10～16：10　分科会（委員会）
16：15～17：00　総括会議
17：10～18：40　情報交流会（懇親会）

４．情報交流会費　5,000円（当日、会場で申し受けます）
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組織・共済事業委員会より
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編集後記
12 年間、毎年あった小学校の運動会（長

男と次男が６歳離れているので、重なること
なく続いていました～）無事終了しました。時
代の流れなのか、お弁当が無くなり、競技も
少なくなり、リレーも騎馬戦も無くなるという、

「一大イベント！」ではなくなってきたのかな
と思いました。昔の運動会が懐かしく感じる
今日この頃です。

札幌支部　事務局　五十嵐
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